令和4年度 学校だより

かけはし

匝瑳市立八日市場小学校

3月号

Nº 1 8

https://sosa-yokaichiba-es.net/index.html

※HPには、かけはしカラー版を掲載中です





令和4年度もあと一カ月弱!

早いもので、令和4年度も3月になり、残すところあと一カ月弱となりました。保護者の皆様には、今年度も学校教育へのご理解とご協力をありがとうございます。

学校では、2月下旬から3月にかけて大きな行事が実施されたり、計画されたりしています。過日行われた学力検査や6年生を送る会、そして卒業式。コロナ禍ですが、感染対策をしながら実施しています。

さて、学力検査に向けた復習では、学校ではもちろんですが、各ご家庭でもお子さんを励ましていただいたことと思います。子どもたちにとっては苦しい場面もあったことと思いますが、「やるべきときにやる」という頑張り抜く姿勢が子どもたちに身についたのではないでしょうか。また、6年生を送る会では、すべての子どもたちが、6年生



への感謝の気持ちを表すことともに、多くの人が集まる場面での行動の仕方を学ぶよい機会となりました。「勉強に根気強く取り組むこと」と「周りを見て行動すること」は、今年度の八日市場小学校で目指している子どもの姿であり、行事を通して、子どもたちが着実に身につけ、成長している様子を見ることができ、とてもうれしく思っています。

そんな子どもたちに応えるため、職員もがんばっていました。行事が立て続けに実施される中、6年生を送る会では工夫を凝らした発表を計画するとともに、子どもたちの会に参加する態度の指導にも積極的に取り組んでくれました。学力検査では、学年だより等でお知らせしたように、テスト後すぐに結果を分析し、事後の指導に生かしていくことができるようにしてくれました。八日市場小学校の職員もすばらしいです。



今回の**「笑顔いっぱいの子ども」**は、学力検査と6年生を送る会で成長する姿を見せてくれた子どもたちとそれを支えた職員です。

令和4年度がまもなく終わろうとしています。今後も、子ども たちの健やかな成長のため、全職員で取り組んでいきますので、 保護者の皆様におかれましては、より一層のご支援ご協力をお願 いいたします。